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2022～2023年度国際ロータリーのテーマ 「イマジン ロータリー」
IMAGINE　ROTARY

第 3305 例会（42号）　2023 年６月 15 日（木）曇

▶S.A.A　新妻純男会場監督
　・�目的としました例会が秩序正しく品位ある場となる様に努め、
かつ会員が楽しい雰囲気の例会になる様に、会長、幹事と連携
をとりながら、円滑な例会運営に努めました。

　・�委員は例会 30 分前に集合し、例会場の入口で会員、来賓来訪者
をお迎え致しました。

　・�会場運営においてはテーブル席は円卓６テーブルとし、７月、
10 月、１月の３ヶ月毎に委員会毎の組み合わせを変更致しまし
た。６月は創立 70 周年記念行事の部会構成毎に着席をしていた
だきました。

　・食事の内容は椿山荘さんと協議をしながら決定致しました。
　・�７月～ 10 月の期間はクールビズ推奨月間とし、ノーネクタイを
可と致しました。

　▶職業分類・会員選考委員会　飯野光世委員長
　新入会員　
　2022 年７月　㈱コスモラボこせき接骨院� 小関邦彦
　　　　　　　㈱ありがとうカンパニー� 正木　聡
　2022 年９月　公益財団法人磐城済世会 副理事� 松村耕平
　企業交替
　2022 年９月　積水ハウス㈱いわき支店長� 佐藤尚誠→伹木　裕
　　　　12 月　関彰商事いわき支店長� 加賀広美→川瀬直史
　2023 年２月　積水ハウス㈱いわき支店長� 伹木　裕→佐藤尚誠
　　　　３月　水戸証券㈱いわき支店長� 中村将之→川松裕之
　　　　４月　いわきワシントンホテル椿山荘� 今成俊克→小林隆太
　　　　　　　福島テレビ㈱いわき支社� 岡田健太郎→鈴木孝雄
　　　　５月　常陽銀行平支店　� 鈴木新一→中野崇之

▶会員増強委員会　松崎浩委員長
　・�前年度比３名の純増を目標とします。野沢年度は 49 名の会員数
でスタートしました。３名の新会員の獲得で 52 名体制となりま
した。しかしながら６月に５名の退会者があり、２名の減少と
なりました。ただし次年度は２名増員の予定があります。

　・�会員増強月間を利用して、他のクラブの成功事例を紹介する。
地域会員増強拡大・DEI 委員会の福舛透氏に卓話をいただきま
した。

　・�会長からの打診を受け、クラブ細則 11 条を簡素化できるか検討
します。いわき平ロータリー・クラブ細則 14 条の規定に則に改
正され、2023 年～ 2024 年度年次計画書から記載されることに
なりました。

▶ロータリー情報・IT委員会　関口武司委員長
　�　７月の例会で、志賀康朗前委員長にパソコンを使ってマイロー
タリーの登録法について説明していただきました。My�ROTARY
への登録率は 2022 年５月現在で 28％です。今後とも登録へのご
協力宜しくお願い致します。
　　「いわき分区新人会員セミナー」は１月にいわきワシントンホテ
ル椿山荘で開催され１名参加いたしました。

▶雑誌委員会　森雄治委員長
　・毎月第２例会日にロータリーの友の読み所を紹介しました。
　・�９月の雑誌月間の卓話として、松村会員が平安会会長として８
月にFMいわきに出演した時の放送を聞いていただきました。

　・例年どおり外部にロータリーの友を寄贈しました。

▶プログラム委員会　志賀康朗委員長
　・年間プログラムを作成し、それをもとに活動しました。
　・強化月間には当該委員会による卓話を行って頂きました。
　・会員６名・新会員６名の皆様の卓話を行って頂きました。
　・外部卓話７回、移動例会２回、夜間例会６回行いました。

▶親睦活動委員会　小野寺順正副委員長
　7/28　�納涼例会（いわきワシントンホテル椿山荘ビアテラス）
　8/3　 �第１回親睦ゴルフ（小名浜オーシャンホテル&ゴルフクラブ）
　10/13 夜間例会、観月例会（海岸炉端 魚正）
　11/9　第２回親睦ゴルフ（小名浜カントリークラブ）
　12/15 �年忘れ家族会　ベリーダンスとフラダンスの夕べ�（いわきワ

シントンホテル椿山荘）
　4/6　 観桜例会（ホテル塩屋崎）
　4/16　分区ゴルフの参加（５名）
　6/1　 親睦委員会担当卓話
　　　　荒川ゴルフティーチングプロ大和田孝幸氏
� 「生涯スポーツのゴルフについて」
　6/20 第３回親睦ゴルフ（小名浜カントリークラブ（予定））

▶会報・広報委員会　円谷真路委員長
　会報をとどこおりなく発行できました。70 周年記念式典もしっか
り広報したいと思います。

▶スマイルボックス委員会　鈴木東雄委員長
　例会ごとに、会員の誕生祝・結婚祝・その他祝事・卓話者への応援
など皆様のご寄付をいただきました。利用した方を例会で発表し、週
報にも掲載しました。

▶出席委員会　松﨑倫久副委員長
　・出席状況
　　1QT（７・８・９月）67％（期間総出席者 414 名 / 定数 614 名）
　　2QT（10・11・12 月）72％（期間総出席者 372 名 / 定数 525 名）
　　3QT（１・２・３月）63％（期間総出席者 280 名 / 定数 446 名）
　　4QT（４・５・６月）64％（期間総出席者 295 名 / 定数 459 名）
　　７月～６月（途中経過）67％（期間総出席者 1361 名 / 定数 2034 名）
　・活動計画と活動進捗報告
　　⑴�週報に「出席はロータリアンの３大義務の１つです」と言う

文言を掲載し、出席への意識を図ります。（継続実施中）
　　⑵�毎例会時に委員が当日の出席者数を報告します。（継続実施中）
　　⑶月の例会時前月の平均者数を報告します。（継続実施中）
　　⑷３ヶ月単位で皆勤賞を表彰します。（継続実施中）
　　⑸年間皆勤賞を表彰します。（現在８名）
　　⑹例会の出席者数の目標 35 人、70％以上歳出席向上を目指します。

第6回クラブ協議会 第６回クラブ協議会が開かれ、S.A.A、職業分類・会員選考、
会員増強、ロータリー情報・IT などの各委員長が活動内容を報
告しました。各委員会の報告内容は次の通りです。



会報・広報委員会会報・広報委員会 安田信二　関口武司　八幡恭朗

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

会報・広報委員会　　円谷真路　　松村耕平　　川瀬直史　　鈴木孝雄

「出席はロータリアンの３大義務の１つです」

♥野沢達也さん（今年度最後のクラブ協議会よろしくお願いします）
♥黒須幸雄さん（70周年記念式典の盛会をお祈りします）♥鈴木東
雄さん（70周年にむけがんばりましましょう。スマイルも残り少な
い期日となりました）♥高萩阿都志さん（結婚祝ありがとうござい
ます）♥阿部弘行さん（いよいよ来週24日よろしくお願いします）
♥八幡恭朗さん（クラブ協議会よろしくお願いします）♥鈴木雄大
さん（第６回クラブ協議会よろしくお願いします）♥越智正典さん
（第６回クラブ協議会よろしくお願いします）♥大久保健蔵さん（第
６回クラブ協議会ご苦労様です）♥渡邊有さん（クラブ協議会宜し
くお願いします）♥鈴木弘康さん（あるコンペで優勝しました。ハ
ンデ24ですが）� 以上11名

　マイナンバーカードはいち早く取得していま
したが、紛失しました。国に連絡したところ、「ど
こでなくしたか分からない場合、警察に連絡し
て」と言われました。再発行には１カ月半ぐら
いかかるとのことでしたが、「その間に見つかる
ケースが多いんです」と言われました。案の定、
すぐに見つかりました。国の担当者に懇切丁寧
に対応してもらいました。間もなく会長職が終

わりますが、大変お世話になりました。ありがとうございました。

⃝�ハイライトよねやまが届きました。

◆出席委員会（小関邦彦委員）

例会日 基本会員数 出席者 メーキャップ数

６月 15 日 52 名 34 名 ―

★本日の例会案内　６月22日（木）12：30 ～
　佐々木年度第１回クラブ協議会
　　お食事メニュー＝ローストビーフ　温玉添え

〔点鐘・ロータリーソング（奉仕の理想）・４つの
テスト（河口利夫会員）〕

河口利夫会員

高萩阿都志さん
（６月20日）

★ 結婚祝

★次回の例会案内　６月24日（土）
　70周年記念式典・最終例会
　　いわきワシントンホテル椿山荘

▶職業奉仕委員会　阿部弘行委員長
　・ �22 年 12 月鈴木東雄会員の安養寺に職場訪問例会を開催しまし

た。安養寺の沿革の説明を受け、浜通り雅楽会による雅楽を披
露いただきました。

　・ �23 年１月委員会担当例会として、いわき駅並木通り地区市街地
再開発事業について、フージャースコーポレーションから再開
発コンセプトの説明を受けました。

　・�活動計画の毎月第１例会時の「ロータリーの目的」の朗読、毎
例会時の「４つのテスト」の唱和を実施しています。

▶社会奉仕委員会　三瓶和秀委員長
　12 月薄磯海岸にて海岸林再生・植林と下刈り・清掃。企業参加も
含めて 55 名。
　３月社会奉仕月間にて卓話をさせていただきました。

▶青少年奉仕委員会　大久保健蔵委員長
　コロナ禍の影響により各種、青少年団体と交流を持つことが難し
く、活動が出来ない状態でありました。ロータリー青少年指導者養
成プログラム、RYLA研修会の参加希望者も無く、今年度は残念な
がら不参加になってしまいました。ローターアクトの再開、インター
アクトへの研究も不完全な結果となり、申し訳ありません。５月の
青少年奉仕担当例会には、元米山奨学生のプリ・ビピ君に結婚報告
をいただきました。

▶国際奉仕委員会　稲葉廣直委員長
　・ �10 月いわき市国際交流協会訪問（不特定多数の海外の方を集め

ての行事は時期尚早との判断で見送り）
　・ 11 月東日本国際大学　松本国際部長と面談
　　�ウクライナからの留学生の現状について（留学生の心情を推し
はかると懇談会はむずかしいとの返答で見送り）

　・２月グエン・クォ・ダイさん卓話

▶ロータリー財団委員会　坂本佳友委員長
　年次基金
　・会員１人 10,000 円（会費と同時に徴収）
　　10,000 円× 52 名　520,000 円
　・例会時徴収　上期 117,000 円　下期 114,000 円
　・�ポリオプラス基金　20ドル×138円×52名（テレホンBOXより）

▶米山記念奨学会委員会　八幡恭朗委員長
　・普通寄附金として 247,500 円を寄附しました。
　・�特別寄附金として例会開催日に窓口を設け皆様から寄附を募り
264,000 円を奨学会へ送金しました。

　・ �10 月にいわき桜ロータリークラブとの合同例会に於いて卓話を行い
奨学生のゴバンティエンさんからのメッセージをいただきました。

▶戦略計画委員会　有賀行秀委員長
　70 周年に関する諸事業は円滑に進められ６月 24 日に記念式典と
なります。
　クラブの将来に関する意見や問題提起などは特にありませんでした。

各委員会が活動内容を報告したクラブ協議会


